

ちよっとひとこと

作: 末田信弘



今の時期は、夕暮れと学生などの帰宅が重なるから事故が増えてるの。より一層気を付けてないといけないよ!

周辺の鴨方、金光でも「空き巣」被害が発生していますが、犯人はまだ捕まっていません。

犯人は時間がかかるのを嫌います。外出

する時や寝る時には、窓などの鍵は必ずかけましょう。

また、「車上ねらい」の対策として、車内に物を置かないようにしてください。物を置いていると、たとえドアロックをしていても、ガラスを割って盗んでいきます。

29日に里庄東・西幼稚園の園児が「交通安全」について勉強をしました。

大人たちが悪い手本を見せてしまはります。もしもなりません。

子供たちが安全に過ごせるよう大人たちが正しいお手本を示しましょう。



管内事件簿

10月には才

一トバイが盗まれたり、車上ねらいが発生しました。

不審者・車を見たら迷わず110番通報してください。

忍込み事件発生

夜間就寝中に泥棒の被害にあう「忍込み」事件が9月21日、30日にかけて松尾で3件発生しました。施錠忘れの窓等から侵入して、財布から現金を抜き取り盗む手口です。



パトロール さとしよう

発行所
玉島警察署
里庄東駐在所
64-2110
里庄西駐在所
64-3110

指名手配被疑者の発見には、県民の皆様の協力が必要です。

「指名手配被疑者によく似た人を見かけた」といった情報など、些細なことでも結構です。警察に通報してください。

勉強したよ♪

先日、里庄町内にお住まいの視覚障害者の方が「私たちには単に道路に駐車された車でも凶器になってしまふんです。」と話されました。

車には驚かされるばかりに危険です。

突然に現れる視界が狭く、危険です。

車場でなく駐車禁止場所でなく

ても、障害者や高齢者などの交通弱者の方ために、マナーを守るのはもちろん、駐車方法を考える等してみてください。

ちよっと聞いて..

「特殊詐欺」岡山県オリジナル名称

「けりけん！ 送るな渡すな詐欺」

玉島警察署管内では、9月末現在7件、4200万円を超える被害があります。

家のことや個人のことを聞く電話は「詐欺」です！ 気をつけてください。